
　暑い日が続いておりまして、今日は少し気温が

下がりましたけれどもコロナも急増しているよう

な話も聞こえてきております。体調の方はいかが

でしょうか。８月、９月も例年以上に気温が高い

という予報がでているようで、体調を崩されない

ようにご自愛をいただければと思います。

　さて、先週ガバナー公式訪問例会を終了することができまし

た。皆さんに於いては、ご協力をいただきまして大変ありがと

うございました。会長・幹事懇談会、その後に意見交換会とい

うことで役員のメンバーと今回のテーマが会員増強ということ

でしたので、会員増強委員会の高田委員長と小泉（ユ）副委員

長にご参加をいただいて非常に素晴らしい発表をしていただき

ました。こういう事をやっていきたいとか、例会ではこういう

話をしていきたいとか、ガバナーも頷きながら関心をしていた

のではないかという風に見受けられます。その後に例会があり

懇親会と、ここにも多くのメンバーの方にご参加をいただきま

して大変ありがとうございました。

　更には７月21日ですけれども、１週間お勤めをされて日曜日ぐらいは休みたいと思われていると思

うのですが、帯広の地で米山奨学生セミナー、財団セミナー、この２つがありまして米山のセミナー

には山本副会長にご参加をいただきました。財団の方では浅野委員長にご参加をいただきました。日

頃から浅野委員長は財団や地区に対して非常に思いのあるお方なので、財団のメンバーの報酬の件な

ど、今回のセミナーではきっと辛辣な意見を発言されて一石を投じていただけたのではないかなと

思っておりますがいかがだったでしょうか。聞くところによると本当かどうか分かりませんが、職員

の方の報酬が高額という話も聞いておりますし、そこに物を申すことも必要なのではないのかなと。

ボトムアップの部分でそのような意見を言っていただけたのだろうと思いますけども、そのような話

を地区にぶつけていく、財団にぶつけていくという事で大きな改革にも繋がるのではないかと思って

おります。休みの日に皆さんの知らないところで、それぞれの立場で責任を全うし動いていただいて

いることに改めて感謝を申し上げたいと思います。

会員増強・新クラブ結成推進月間

天気 （例会時） 最高気温 25℃

昼　食
先付け　ピュアホワイトのすり流し

油淋鶏
鯛と帆立のサラダ仕立て

海老の中華フリッター　甘酢あんかけ
チャックアイロールステーキ　和風ソース

寿司　穴子の押し寿司
デザート

■ニコニコボックス 伊東親睦活動副委員長

目黒会員
息子がトライアスロンで国体と日
本選手権を目指しているので応援
でニコニコ。

小泉（ユ）会員
水上さんがニコニコに座ってるの
を始めて見ました!!嬉しいのでニ
コニコします!!今年度もよろしく
お願いします!!
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《明るく・楽しく・元気よく
　広げよう親睦の輪！深めよう絆！育もう奉仕の精

こ こ ろ

神！》
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「ロータリーに参画しましょう！　誰かのために、あなたのために、自分のために」



　そして本日、今期初めての夜間例会でございます。財政的な部分で非常に厳しいなかで、親睦委員

会の予算は大きく削らさせてもらっております。そのなかで今井委員長はじめ親睦委員会のメンバー

の方には、お金をかけない楽しい例会を知恵を絞ってやっていただけるものだと信じております。今

日は大変楽しみにさせていただいておりますので宜しくお願い致します。

　私、話をするのが長いと言われるのですが、確かに１回目と２回目の会報を見ましたら裏表で結構

紙面を使っているような状況ですので、なるべく話は短くしなければいけないと思っております。前

回のガバナー公式訪問例会の締めの挨拶も本当はもっと喋りたかったのですが。

　最近聞こえてくる話では西ロータリーは勢いがあるねと聞こえてきております。この勢いを１年間

続けていただければとお願いを申し上げるとともに、今日の例会短い時間ではありますけども、少し

でも親睦を図れるような例会でありますことをご祈念申し上げて例会冒頭の挨拶とさせていただきま

す。

幹事報告 迫田幹事

１）７月21日に帯広の地で開催されました、米山財団セミナー出席の御礼状が届いております。ご参

加された山本副会長、浅野委員長誠にありがとうございました。

２）ガバナー事務所からガバナー公式訪問例会の御礼状が届いております。

３）国際ロータリー第2500地区2024-2025年度ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届いておりま

す。

４）ロータリー囲碁同好会より、秋の「第22回ロータリー全国囲碁大会」のご案内が届いております。

　　＜日時＞　2024年10月26日　＜会場＞　東京都新宿区市ヶ谷

　　参加希望の会員は事務局までお願い致します。

５）７月25日の３ＲＣ合同ガバナー公式訪問例会時に３ＲＣ宛てにガバナーからお志を頂いておりま

す。

６）次週、例会終了後に理事会を開催しますので理事の皆様のレターボックスに配布しておりますの

で確認をお願い致します。

プログラム 親　睦　夜　間　例　会
親睦活動委員会

プログラム
司　　　会　　米川親睦活動副委員長
委員長挨拶　　今井親睦活動委員長
会長挨拶・テーマ披露
　　　　　　　西村会長
乾　　　杯　　松井会長エレクト
アトラクション
　西ＲＣお絵描きの時間ですよ
　じゃんけん大会
　　　　　　司会：水上親睦活動委員
手に手つないで斉唱
　　　　ソングリーダー　紺野会員
締　　　め　　斉藤直前会長
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（休会者  2名） 11 47 9 0 82.5％7本 日 例 会

月 日25 59
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■ 例会予告 8 月 8 日 会員増強・新クラブ結成推進月間に因んで 会員増強委員会

8 月 15 日 法定休日

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸
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